

Football : un tournoi jeunes très décontracté

Belle ambiance de troisième mi-temps ce week-end sur le terrain de foot. Trente-six équipes du département avaient répondu présent au traditionnel tournoi de fin d'année, organisé pour la sixième année consécutive par le football club Donnery-Fay. Ce rendez-vous incon-

tournable où prédominent le plaisir de jouer et un bel esprit collectif a fait le bonheur de trois cents jeunes footballeurs.

Samedi, dans un fair-play exemplaire, les 8, 9 ans se sont affrontés en toute convivialité. Dimanche, sous les encouragements des

familles, leurs plus fidèles supporters, ce fut au tour des 10, 13 ans d'en découdre.

Durant ces deux jours, le club a sensibilisé les joueurs et leurs parents au recyclage par la mise à disposition autour du terrain de poubelles sélectives. Une démarche mise en place l'an passé.



**SAMEDI APRÈS-MIDI,
AU STADE.**
Les équipes
de Beaumont-en-Gâtinais
et de Saint-Benoît-
sur-Loire s'affrontent
en toute convivialité.